

Banca de fomento, protegida ante la crisis: Bansefi (El Financiero 25/09/08)

Banca de fomento, protegida ante la crisis: Bansefi (El Financiero 25/09/08) Pablo Chávez Meza Jueves, 25 de septiembre de 2008 La situación económica de Estados Unidos no afectará a la banca de desarrollo nacional, ya que se encuentra muy bien capitalizada, lo que le permite hacerle frente a su propio desempeño y a los sectores que atiende, aseguró Jaime González Aguadé, director general del Banco del Ahorro Nacional y Servicios Financieros (Bansefi). En entrevista con EL FINANCIERO, el directivo reconoció que se ha dado un aumento en los índices de morosidad en el crédito al consumo, aunque para el sector de banca de desarrollo no hay problemas de este tipo. Afirmó que hoy, después del doloroso aprendizaje que significó la crisis de 1994, la banca de desarrollo está bien capitalizada. González Aguadé comentó que hoy la banca de desarrollo está mucho más vigilada que antaño, además de que los órganos de gobierno tienen consejeros independientes, por lo que esta banca está mucho más fuerte, gracias al apoyo del mismo gobierno. Agregó que la administración del presidente Felipe Calderón ha aplicado una especie de blindaje a la economía mexicana, a fin de que no se vea afectada por lo que está sucediendo en el vecino país, aunque reconoció que ha habido afectaciones, éstas no han sido mayores. Por ello, el director del Bansefi recomendó a los intermediarios financieros que analicen bien a quién y cómo otorgan créditos.